

+++ Notarzteinführung +++

Geschrieben von: ds

Dienstag, den 07. Juli 2015 um 13:18 Uhr



Am Samstag wurden neue Notärztinnen und Notärzte auf Ihren Einsatz im Rettungsdienstbereich Halle/Nördlicher Saalekreis vorbereitet. Die Leitende Notarztgruppe, Rettungsassistenten, Notfallsanitäter sowie Berufsfeuerwehrmänner führen die Schulung bei der Berufsfeuerwehr Halle (Saale) durch. Dabei waren Schwerpunkte Qualitätssicherung, Dokumentation, PsychKG, Aufgaben des Trägers, Zusammenarbeit, Krankenhausstruktur, MANV, Polizeigewahrsam, Leitstelle, KIT, Medikamente und Medizingerätevorstellung. Dieser Kurs ist gleichzeitig eine gute Vorbereitung auf die Fachkundeprüfung Notfallmedizin bei der Ärztekammer Sachsen-Anhalt.